

Liebe Frau Tabe,

ca. 2 Monate nach dem Erstkontakt und der Entscheidung Majlo aufzunehmen liegt der kleine Mann gemütlich in der Mitte des Sofas. Die vielen Telefonate haben sich gelohnt!



Alle unsere Befürchtungen und Sorgen Majlo nicht gerecht zu werden sind weg. In seiner neuen Umgebung ist Majlo sehr ausgeglichen. Ein gemeinsames Schläfchen ist Majlo mindestens genau so wichtig wie das Spielen.



Majlo verträgt sich mit allen getroffenen Hunden. Auch an der Leine ist Majlo bereits sehr routiniert. Er zieht nicht und hört selbst unter Ablenkung sehr gut. Außerdem weiß er bereits das draußen seine Toilette ist.



Zusammengefasst sind wir sehr froh Majlo bei uns zu haben. Er dankt es mit sehr viel Liebe und einer nassen Zunge, die uns immer erinnert das er da ist 😊.

Wir danken Claudia Tabe für ihre herausragende Arbeit, die tolle Beratung und ein immer offenes Ohr!

Ebenso möchten wir uns natürlich bei allen anderen Personen des Ungarnhundehilfe e.V. bedanken für die tolle Arbeit.

PS: Wer gerne mehr zu Majlo wissen möchte und seine Entwicklung beobachten will, kann ihm gerne auf Instagram und dem Nickname „[supermajlo](#)“ folgen!